

**LE PRÉSIDENT ET LES MEMBRES DU CONSEIL de la
FONDATION LA SOURCE,
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL
ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE ET DE L'ÉCOLE LA SOURCE**

partagent la grande tristesse qui touche la famille de

Madame Huguette MULLER-VERNIER

Ancienne Membre du Conseil de fondation de La Source

Ancienne Présidente de l'Association des Sourciennes

Huguette Muller-Vernier a marqué les esprits de La Source par son engagement au sein de la Fondation et surtout envers le monde infirmier. Nous garderons d'elle le souvenir d'une personne bienveillante, enthousiaste et dynamique.

A sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.